

Rutan Blora Ikuti Pembukaan Hari Pengayoman ke-79 dan Doa Bersama Kemenkumham Untuk Negeri Secara Virtual

Dheny Window - BLORA.JURNALIS.ID

Jul 15, 2024 - 13:40



Blora - Menyambut Pembukaan Rangkaian Peringatan Hari Pengayoman ke-79 Tahun 2024 Sekaligus Doa Bersama Kemenkumham untuk Negeri Secara Virtual Melalui Zoom, Rumah Tahanan Negara (Rutan) Kelas IIB Blora Kanwil Kemenkumham Jateng berpartisipasi secara virtual melalui aplikasi Zoom. Kepala Rutan, Budi Hardiono, bersama pejabat struktural dan staf turut

menghadiri acara tersebut. Senin (15/07/2024)



Tema peringatan Hari Pengayoman ke-79 Kementerian Hukum dan HAM Tahun 2024 adalah “Kementerian Hukum dan HAM Mengabdikan Untuk Negeri Menuju Indonesia Emas 2045”. Acara dimulai dengan Doa Bersama Kemenkumham untuk Negeri dipimpin oleh lima pemuka agama, yakni Islam, Kristen, Katolik, Buddha, dan Hindu, yang diikuti oleh seluruh pimpinan tinggi dan pegawai Kemenkumham. Dengan penuh khidmat, prosesi doa berlangsung secara mendalam.



Setelah Doa Bersama, Dilaksanakan Pembukaan Peringatan Hari Pengayoman ke-79 Tahun 2024 secara resmi oleh Menteri Hukum dan HAM, Prof. Yasonna H. Laoly, S.H., M.Sc., Ph.D., dalam sambutannya menekankan bahwa Peringatan Hari Pengayoman adalah momen yang tepat untuk refleksi dan evaluasi kinerja Kemenkumham. Langkah ini bertujuan untuk meningkatkan kualitas pelayanan di masa depan. Peringatan Hari Pengayoman juga menjadi sarana mempererat tali silaturahmi, meningkatkan kebersamaan, kinerja, serta membangun kerjasama tim antar pegawai.



Menteri Hukum dan HAM juga menekankan pentingnya perbaikan berkelanjutan dan pencapaian prestasi. "Banyak hal yang harus kita perbaiki bersama dan banyak prestasi yang telah diraih, namun kita harus terus memperbaiki diri dan terus mengabdikan untuk bangsa dan negara. Sebagai abdi negara, kita harus menyiapkan diri dan institusi ini untuk menghadapi tantangan global. Seluruh jajaran harus meningkatkan kemampuan profesionalisme dan berkomitmen untuk mengabdikan demi bangsa dan negara menuju Indonesia 2045," pesan Prof. Yasonna H. Laoly.

Di akhir kegiatan, Kepala Rutan Blora, Budi Hardiono juga memberi tanggapan tentang kegiatan tersebut "Kami sangat siap dan bersemangat untuk turut serta dalam perayaan Hari Pengayoman tahun ini. Selain memperingati hari jadi Kemenkumham, kegiatan ini juga bertujuan untuk mempererat hubungan dan kerjasama antar pegawai. Sebuah instansi adalah satu kesatuan utuh, dan kerjasama antar pegawai adalah kunci utama untuk mencapai pelayanan prima," ujar Budi.